

[Méthodo] Qu'attend t on en examen de Dt Administratif?

Par **SedLex**, le **16/01/2011** à **09:46**

Bien le bonjour,

Question bête, mais cruciale.

Qu'attend t on en examen de Droit Administratif?

D'après ma triste expérience, je pense que le fait de bien répondre au sujet est AU MOINS aussi important que les connaissances exposées.

De même, je pense que de bons titres sont nécessaires, certains correcteurs survolant juste le plan.

Des avis?

(Vous l'aurez compris, j'ai mon partiel de Dt Administratif demain **D**)

Par **doui**, le **16/01/2011** à **10:19**

connaître un maximum d'arrêts **trouk**

Par **SedLex**, le **16/01/2011** à **11:05**

C'est effectivement ce que pense la majorité des étudiants de L2. Mais certains chargés de TD ont beaucoup insisté sur la forme de la réponse, en disant que les connaissances étaient accessoires. **@_@**

Par **doui**, le **16/01/2011** à **13:37**

Ils survolent le plan quand ils voient que tu maîtrises les connaissances, la façon d'organiser tes connaissances fera varier ta note entre 8 et 12 (ou plus si tu maîtrise bien voire très bien le sujet). Mais si t'as pas les connaissances t'auras 5. Donc le point crucial c'est les connaissances, même si ça suffit pas à avoir la moyenne dans certains cas.

Les chargés de TD insistent sur la méthode parce qu'ils sont là pour ça, ils sont pas là pour te dire d'apprendre ton cours.

Par **bulle**, le 16/01/2011 à 15:16

Bonjour,

[quote="SedLex":3le1cx9x]Bien le bonjour,

Question bête, mais cruciale.

Qu'attend t on en examen de Droit Administratif? [/quote:3le1cx9x]

J'ai envie de te dire que la réponse à ta question dépend déjà du sujet que l'on te donne lors de ton examen de droit administratif.

Pour un commentaire d'arrêt, il faut connaître les arrêts les plus importants qui se raccrochent à ton sujet (le GAJA est l'ami qui va t'aider à faire un petit tri parmi les arrêts les plus fondamentaux et ceux qui le sont moins). Mais il faudra aussi connaître des arrêts un peu moins importants pour pouvoir illustrer ton analyse de l'arrêt, lui donner un fondement. Ensuite il faut de solides connaissances de tout ton cours bien sûr.

Par contre pour la dissertation, il te faudra connaître surtout les arrêts importants mais la maîtrise globale du cours sera tout aussi importante.

Si c'est un cas pratique, il te faudra un peu des deux.

La méthodo est très importante en droit administratif car c'est une matière très difficile donc pour la retranscrire il faut être bien organisé. Ton raisonnement sera toujours plus valorisé qu'un plan où il y a de jolis titres mais rien dedans.

:))

Bonne journée à toi 

Par **SedLex**, le 16/01/2011 à 15:31

Bonjour,

Demain, choix entre dissertation et commentaire.

Le choix du sujet dépendra du fond et non pas de la forme, je suis à l'aise dans les deux exercices.

J'ai vraiment beaucoup d'appréhension à l'égard de cet examen, à fortiori parce que ce n'est pas le Droit des Contrats qui me sauvera.